

PRESSEMITTEILUNG

Projektaktion »PlakatWAND Toleranz« in Hannovers City

Hannover, den 7. August 2025. Das Integrations-, Kunst- und Kooperationsprojekt »PlakatWAND Toleranz – Mit Bürgern aller Weltanschauungen und Kulturen ins Gespräch kommen«, dessen Projektträger der Humanistische Verband Deutschlands (HVD) Niedersachsen ist, veranstaltet eine Publikumsaktion: Vom 18. bis zum 21. August 2025 steht der mobile Ausstellungsort mit Infomaterial und den in zwei Workshops gestalteten Werken auf dem Steintorplatz in Hannover.

Das Projektteam wird an allen vier Tagen zwischen 15 und 18 Uhr anwesend sein. „Dann haben die Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit, eigene Ideen einzubringen und spontan Bilder zum Thema zu gestalten“, sagt der Projektleiter Stephan Sasse. „Dazu nutzen wir künstlerische Materialien wie farbige Folien, Tapes und Postermarker, die auch in der Streetart verwendet werden. Damit kann jeder seine Gedanken einfach und bildlich darstellen. Bei diesen Mitmachaktionen entstehen oft interessante Begegnungen, Gespräche und künstlerisch-kreative Ideen.“

Ziel des Projektes ist es, dem Problem gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit mit einer Einladung zur gesellschaftlichen Mitverantwortung zu begegnen. „Menschen unterschiedlicher Herkunft, Kultur und Religionszugehörigkeit haben hier die Möglichkeit, einen aktiven Beitrag zur weltanschaulichen Toleranz und zum Zusammenhalt unserer Gesellschaft zu leisten“, erklärt Stephan Sasse.

In den kommenden zwei Jahren macht das Projekt »PlakatWAND Toleranz« in verschiedenen niedersächsischen Städten Halt. Nach den Auftaktveranstaltungen in Hannover finden der nächste Plakat-Workshop und die Aktion PlakatWAND am 13. und 14. September 2025 in Lehrte statt.

Weitere Infos zum Projekt unter www.toleranzprojekt.de.

Hinweis

Das Projekt wird im Rahmen des Bundesprogramms „Gesellschaftlicher Zusammenhalt – Vor Ort. Vernetzt. Verbunden.“ mit Mitteln des Bundesministeriums des Innern gefördert, mit Drittmitteln des Niedersächsischen Ministeriums für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Gleichstellung sowie von der Niedersächsischen Lotto-Sport-Stiftung.

PRESSEMITTEILUNG

Bildnachweis

Grafik_PwT: Das Projekt «PlakatWAND Toleranz» bringt Menschen aller Weltanschauungen und Kulturen zusammen.

Grafik: Stephan Sasse

Kontakt

Humanistischer Verband Deutschlands Niedersachsen K.d.ö.R.
Otto-Brenner-Straße 20-22
30159 Hannover
www.humanisten.de

Ihre Ansprechpartner

Karen Metzger
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0511 167 691-79
metzger@humanisten.de

Stephan Sasse
Projektleiter
Tel.: 0179 - 209 66 16
sasse@humanisten.de

Der HVD Niedersachsen

Wir sind eine anerkannte Weltanschauungsgemeinschaft, Körperschaft des öffentlichen Rechts und der Landesverband des Humanistischen Verbandes Deutschlands. Unsere Wurzeln reichen bis ins Jahr 1847 zurück. Seit dem Staatsvertrag von 1970 haben wir die Aufgabe, die Interessen konfessionsfreier Menschen in Niedersachsen zu vertreten. Wir wollen gemeinsam humanistische Werte wie Freiheit, Gleichheit und Solidarität auf einer weltlichen Grundlage leben und fördern.

Hinweis

Das Projekt wird im Rahmen des Bundesprogramms „Gesellschaftlicher Zusammenhalt – Vor Ort. Vernetzt. Verbunden.“ mit Mitteln des Bundesministeriums des Innern gefördert, mit Drittmitteln des Niedersächsischen Ministeriums für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Gleichstellung sowie von der Niedersächsischen Lotto-Sport-Stiftung.